



Date de dépôt : 20 septembre 2023

Pétition

pour rendre le calme au quartier de Saint-Jean

Nous tenons à vous informer au nom des habitants et commerçants de Saint-Jean (et vous n'êtes pas sans le savoir) d'une installation permanente d'un groupe de personnes dans l'espace public couvert attenant à la Maison de quartier de Saint-Jean, à l'Eglise Sainte-Jeanne de Chantal ainsi qu'à la patinoire avenue d'Aïre. Depuis pratiquement trois années, nous subissons des nuisances générées par ces personnes, telles que saleté, odeurs nauséabondes, ordures (poussettes cassées, matelas, linge sale, etc.) déposées sur le trottoir sous nos fenêtres, sans parler des disputes et des bagarres entre eux. Nous vous signalons également que des voitures immatriculées en France viennent leur « rendre visite » en stationnant sur l'espace couvert.

Au vu de ce qui précède, nos enfants et habitants du quartier n'ont plus accès à cet espace ainsi qu'à d'autres lieux publics qui sont envahis de plus en plus (Charmilles – Saint-Jean). Nous avons sollicité à plusieurs reprises la police cantonale et municipale pour mettre fin à cette situation inacceptable, sans succès. Ils partent le matin et reviennent le soir. Des e-mails ont été envoyés à Madame la Maire, sans réponse... !!!

Nous sommes arrivés au point maintenant où cette situation ne peut plus DURER. C'est pourquoi nous déposons cette pétition au Grand Conseil. Il n'est pas de notre ressort, en tant que citoyens, d'intervenir auprès de cette population mais nous en appelons à vos compétences et à votre devoir, en tant qu'élus, pour prendre rapidement les mesures nécessaires pour redonner à ce quartier le calme et la sécurité que chacun est en droit d'attendre sur son lieu de vie ou de travail.

Nous vous remercions de bien vouloir intervenir rapidement et vous transmettons nos salutations distinguées.

N.B. 4 signatures

*M^{me} Françoise Liapis
16, avenue De-Gallatin
1203 Genève*

*M^{me} Danielle Chiavarolli
4, rue des Confessions
1203 Genève*